

Pressemeldung 16.06.2020

Niederholtorf-Süd: Tiefbau vor dem Abschluss

Die Tiefbaumaßnahmen für das Neubaugebiet Niederholtorf-Süd im Stadtbezirk Beuel stehen vor dem Abschluss - und sind damit wesentlich früher fertig als ursprünglich geplant.

Im Verlauf des Freitags, 19. Juni 2020, wird die Burghofstraße wieder frei befahrbar sein. Sie ist seit Mitte Mai für Straßenbauarbeiten zum Anschluss der für das neue Wohngebiet zu errichtenden Erschließungsstraße an die Burghofstraße gesperrt. Darauf weist das zuständige Tiefbauamt der Stadt Bonn mit. Der Linienbusverkehr wird aber voraussichtlich bis Anfang Juli aufgrund eines privaten Hausbauprojekts noch den Weg über die Löwenburgstraße nehmen. Spätestens am Freitag, 19. Juni, werden die signalgesteuerten Teilsperren in der Löwenburgstraße abgebaut werden. Sie waren für Leitungsarbeiten im Gehwegbereich durch Versorgungsträger erforderlich.

Für das Neubaugebiet Niederholtorf-Süd musste der Anschluss an die Kanalisation sowie die Erweiterung der Kanäle in der Löwenburg- und Burghofstraße vorgenommen werden. Außerdem mussten Versorgungsleitungen verlegt und eine provisorische Erschließungsstraße in das Neubaugebiet hinein gebaut werden.

Insgesamt war der Abschluss der Arbeiten für Dezember 2020 geplant. Aufgrund der Trockenheit im Frühjahr bzw. der gesamten Bauzeit konnten die erforderlichen Maßnahmen ungehindert und störungsfrei umgesetzt werden.

Kontakt.

Marc Hoffmann, Tel.: 0228 773460

Presseamt der Bundesstadt Bonn, Telefon: 0228 773000,

E-Mail: presseamt@bonn.de, Internet: www.bonn.de